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Apocalipse 10:7 
Mas nos dias da voz do sétimo anjo, quando tocar a sua trombeta, se cumprirá o segredo 
de Deus, como anunciou aos profetas, Seus servos. 
 
Por mais que haja muitos estudiosos sobre as Escrituras, procurando dar do seu melhor 
para explicá-las, isso não significa que todos conseguiram entender e aceitar a sã 
doutrina que elas ensinam. Isso porque muitas teologias são criadas apenas com o intuito 
de apoiar ou defender uma doutrina de estimação criada pelo próprio homem, o que 
significa que a maioria já possui uma ideia preconcebida sobre algo. Então, tudo que eles 
precisam é encontrar alguma Escritura de modo a encaixá-la com sua maneira privada de 
entender. Muitos esforços para compreender a Palavra podem até ser sinceros, mas eles 
se tornam vãos, visto que seus ensinamentos não refletem a Verdade de Deus. Se 
alguém possuir uma concepção limitada da Palavra, isso por conseqüência limitará a sua 
própria compreensão e intimidade com Deus. O irmão Branham chamava essas 
compreensões incongruentes e limitadas da Palavra de Deus de ―loose ends‖, que 
literalmente significa “pontas soltas”. 
 
Essas pontas soltas a que o irmão Branham se refere são os fios trançados, sejam de 
uma corda ou de um cabo de aço que por algum motivo se rompem. Portanto, a tradução 
por “cabos soltos” como aparece tanto no português como no espanhol (“cables sueltos‖) 
não estaria correto, (o certo seria ―puntas sueltas‖) porque mesmo que alguns fios 
estivessem rompidos, isso não significa que todo o cabo se rompeu ou se soltou por 
completo, embora tal situação estaria muito próxima de acontecer. Então, uma vez que 
você tem esses fios com suas pontas soltas ou rompidas, a corda ou o cabo de aço 
estará comprometido em sua função. Ninguém que estivesse em um precipício, por 
exemplo, se sentiria seguro em agarrar-se a uma corda que estivesse desgastada ou com 
vários de seus entrelaços rompidos. Seria apenas uma questão de tempo para que o 
peso de seu corpo forçasse o rompimento total da corda, culminando com sua queda 
mortal. Pois é exatamente nessas condições que muitos cristãos se encontram 
espiritualmente. Eles estão colocando sua fé em uma religião de pontas soltas que não 
lhes dá absolutamente nenhuma segurança. 
 
Portanto, essa simples ilustração de uma corda com suas pontas soltas eram usadas pelo 
irmão Branham para se referir a todo tipo de religião ou doutrina manufaturada pelo 
homem em que os crentes repousam sua fé. Isso não lhes transmitirá segurança alguma, 
mas colocarão sua vida espiritual em risco. 
 
A Fé Que Uma Vez Foi Entregue aos Santos (10/06/1957) § 15 
―Eu creio nisso e naquilo‖. O assim chamado cristianismo tem muitas pontas soltas. 
Isso mesmo. Mas realmente existe apenas uma fé. 
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Cada denominacional tem o seu próprio entendimento acerca das Escrituras, e cada um 
criará sua própria teologia, mas como disse o irmão Branham, só existe uma única fé, que 
é a fé apostólica. Alguns se gloriam de serem trinitários, outros de serem “unicistas com 
Cristo”, ou ainda dualistas. Eles poderiam crer em muitas coisas que até estariam 
corretas, mas esses pequenos dogmas e credos de homens em que eles se apoiam são 
pontas soltas que prejudicam a sua comunhão com o Deus verdadeiro, que não pode ser 
compreendido com base em uma fé intelectual, mas somente por meio da fé revelada.  
 

Fé é Uma Revelação 
 
O irmão Branham ensinou bem no final de seu ministério de que fé é uma revelação. A 
primeira vez que ele disse isso foi na mensagem “Os Ungidos dos Últimos Dias”. 
 
Os Ungidos dos Últimos Dias (25/07/1965) §§ 53-54 
O que é fé? Fé é algo que é revelado a você; que ainda não é, mas você crê que será. Fé 
é uma revelação da vontade de Deus. Assim, por revelação! E as igrejas hoje nem 
sequer crêem em revelação Espiritual. Elas crêem num ensinamento dogmático de algum 
sistema. (uma religião de pontas soltas) ―Por revelação Abel ofereceu a Deus maior 
sacrifício que Caim, o qual Deus testificou que ele era justo‖. Amém. Eu espero que você 
veja isso. Vê onde estamos vivendo? Vê a hora? 
 
Ele nunca havia feito tal declaração como essa antes disso em todo o seu ministério. E a 
última vez que o irmão Branham mencionou isso foi justamente em seu último sermão 
doutrinal: 
 
O Arrebatamento (04/12/1965) § 66 
Não se pode ter uma revelação sem que seja fé. Fé é uma revelação, porque é algo que 
lhe é revelado. Fé é uma revelação. Fé é algo que lhe foi revelado, como foi a Abraão, 
que podia chamar qualquer coisa contrária ao que lhe havia sido revelado, como se não 
fosse assim. Agora, fé, é isso que é fé, é a revelação de Deus. A Igreja está edificada 
sobre uma revelação, o Corpo inteiro, todo. 
 
Então se a igreja está edificada sobre uma fé que é uma revelação de Deus, essa 
revelação tem que ser também o Seu fundamento. E o apóstolo Paulo disse que só existe 
um único fundamento no qual a Igreja está assentada, que é Cristo. 
 

Quando Não Se Sabe no Que Crer 
 
Mas quando alguém não possui um fundamento firme ou não está muito seguro de suas 
próprias convicções, só o que lhe resta fazer é lançar palpites sobre o que a Palavra de 
Deus diz, o que lhe faz correr para todas as direções sem ter exatamente onde se firmar. 
Eles podem até se sentir muito bem nessa condição, mas isso será apenas uma ilusão. 
 
Creia de Coração (23/06/1957) § 29 
Porém, nós temos aceitado a Palavra apenas em uma base intelectual. E visto tantos 
fracassos totais, e isso tem levado as pessoas até um ponto em que elas mal sabem no 
que creem. (Quando eles dizem crer em três pessoas de uma “santíssima trindade” ou 
em um Deus que nasceu e morreu na cruz, eles realmente não sabem o que estão 
dizendo) Elas simplesmente têm muitas pontas soltas em sua – sua religião. (É uma 
religião de pontas soltas) Eles se arriscam nessa direção, e se arriscam naquela direção, 
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o qual chega ao fim, e aqui vêm eles se rastejando de volta. Grandes movimentos 
começam e eles correm como os metodistas, os batistas e os pentecostais, e tudo isso. E, 
a primeira coisa que você sabe, é que eles têm uma pequena ideia psíquica, e eles se 
arriscam e estão se divertindo. Mas, a primeira coisa que você sabe, eles se encontram 
no final. 
 

As Pontas Soltas e o Teste da Palavra 
 
Nós já dissemos que muitas vezes Deus treina os Seus Filhos tanto pelo ensino da Sua 
Palavra como também por meio de sofrimento, que pode vir sobre eles na forma de 
provações, a fim de remover todas as pontas soltas e ismos nos quais eles possam estar 
enredados; tudo isso para que eles não se firmem em mais nada que seja instável. A 
maturidade na Palavra lhes dá luz para compreender o que é correto e discernir o que é 
de Deus e o que é do homem. 
 
Como a Águia Agita o Seu Ninho (14/07/1957) 102 
Uma verdadeira águia é nascida do Espírito de Deus; as águias de Deus, o primeiro vento 
impetuoso que elas sentem, não é algum tipo de emoção fabricada. É espalhado para ele 
através da Palavra de Deus e sacode cada pena solta nele. Ele está passando pelo 
teste. Ele está se preparando para alçar voo. Oh, Deus abalaria a igreja, hoje, pela 
Palavra; espalhando todas as pequenas pontas soltas, os pequenos ismos, e 
pequenos isto e aquilo. (É exatamente isso que a Palavra faz quando é pregada. Ela 
remove as tradições e os pensamentos equivocados que foram feitos acerca Dela) E 
enquanto ela os abana, e quando todas as penas soltas são sopradas, então ela desce 
até o ninho, e ela leva suas asas para baixo ao seu lado, e as espalha. Oh, eu amo isso. 
Apenas os espalha e cada pequena aguiazinha sobe em sua asa. 
 
Então antes que Cristo venha nas nuvens para colocar Suas aguiazinhas sobre Suas 
asas e fazê-las subir, Ele tem que remover toda a religião de pontas soltas que os filhos 
de Deus possam ter. Nenhuma teologia inventada pelo homem resiste ao teste da 
Palavra, pois elas são como pontas soltas de uma corda que facilmente se rompe por sua 
fragilidade. Nenhum credo ou dogma pode prevalecer perante a sã doutrina de Cristo. 
 
O irmão Branham pregou alguns sermões com o título “O Mundo Está Caindo aos 
Pedaços”, e isso está ocorrendo em todas as áreas, seja ela econômica, social, 
ambiental, mas principalmente na área espiritual. A vida espiritual de muitas pessoas está 
sendo fundamentada em bases falsas, que podem desabar a qualquer momento por 
causa dos seus frágeis alicerces. Basta aplicar um pequeno teste da Mensagem e da 
Palavra e todas as igrejas e grupos edificados sobre as pontas soltas de suas falsas 
doutrinas cairão. 
 
A Infalível Palavra de Deus (06/04/1956) § 22  
E hoje, quando descobrimos que em nossa grande economia e em nossa grande 
civilização em que estamos vivendo, muitas coisas estão sendo edificadas por 
popularidade. Muitas casas são levantadas só de uma – de uma vez só juntas. Muitas 
pontes são construídas e outras coisas que não resistirão ao teste: colocadas sobre 
materiais baratos. E assim estão muitas igrejas construídas sobre teorias e doutrinas 
e dogmas manufaturados que não resistirão ao teste da Palavra de Deus. 
 
Deus prova o Seu povo e até lhe submete a testes a fim de disciplinar os Seus filhos para 
levá-los a um amadurecimento. Nós vemos personagens da Bíblia que foram submetidos 
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a testes, e que muitas vezes falharam, mas mesmo assim, Deus os reerguia, mostrando 
que embora um filho de Deus cometa erros, Ele os instrui no caminho em que eles devem 
andar. Deus não desiste de Seus filhos e nenhum deles escapará de Suas mãos. Deus 
testou Abraão em sua fé, e assim como ele, toda a sua descendência também passaria 
por testes. Alguns podem não resistir ao teste, mas mesmo assim o teste está correto e 
precisa ser aplicado, porque Deus sempre usa a Sua Palavra que é infalível. 
 
E a Tua Descendência Possuirá as Portas do Teu Inimigo (21/01/1962) § 100  
Você passa por um teste. Deus testa você como testou Abraão. Ele testa a Descendência 
de Abraão após ele. E agora, a razão pela qual não possuímos a porta do inimigo, a razão 
de que há tantos entre nós, é porque não somos capazes de resistir ao teste. E deixe-me 
dizer uma coisa, o teste da Palavra está certo. 
 
O irmão Branham disse que é pelo teste da Palavra que você descobre o que é certo e o 
que é errado. 
 
A Palavra Falada é a Semente Original Nº. 1 (18/03/1962) §§ 329-330 
―Como você vai saber o que é certo e errado?‖ Dê o teste da Palavra. É dessa maneira 
que se diz se está certo ou errado. Isso é, apenas – apenas dê a isso o teste da Palavra, 
veja o que isso diz sobre a Palavra. Qualquer espírito, veja o que ele diz sobre a Palavra. 
Se isso nega a Palavra, não é de Deus. Vê? Não importa o que seja, se nega a 
Palavra, não é de Deus. Veja, faça o teste da Palavra, e veja o que acontece. 
 
Também é pelo teste da Palavra que você irá discernir os espíritos. 
 
Uma Exposição das Sete Eras da Igreja, pág. 151 
Como se pode distinguir os espíritos? Simplesmente dêem-lhes o teste da Palavra. 
Se eles não falam essa Palavra, eles são do maligno. Assim como o maligno enganou as 
duas primeiras noivas, (Refere-se à Eva, e a igreja efesiana quando aceitou a 
organização) ele tentará enganar a noiva deste último dia, procurando fazê-la se 
hibridizar através de credos, ou simplesmente desviando-se da Palavra para 
qualquer sinal que a satisfaça. (O irmão Branham está nos dizendo que foi isso que 
afastou a igreja primitiva dos seus fundamentos, e é exatamente isso que Satanás está 
tentando convencer a Noiva deste dia a fazer, porque ele sabe que é por meio do ensino 
da Palavra que suas mentiras são desmascaradas. O seu interesse é que o ensino seja 
substituído por alguma sensação ou sinal) Mas Deus nunca colocou os sinais à frente 
da Palavra. Os sinais seguem a Palavra, como quando Elias disse à mulher para coser 
um bolo para ele primeiro, de acordo com a Palavra do Senhor. Quando ela fez conforme 
a Palavra dissera, o sinal apropriado veio. Venham para a Palavra primeiro e depois 
observem o milagre. 
 
O irmão Lee Vayle disse que o teste da Palavra discernirá até os bodes das ovelhas. 
 
A Palavra Falada Nº. 7b (17/01/1993) – Lee Vayle  
Não há absolutamente nenhuma maneira de identificar uma ovelha como distinta de um 
bode, exceto pelo teste da Palavra. 
 
A Palavra de Deus serve para nos cortar e nos circuncidar e remover o que é carnal. 
 
Expectativa (07/02/1961) § 73 
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Agora, às vezes as palavras são realmente profundas e duras. Mas lembre-se (vê?), 
somos circuncidados; isso está cortando os nós fora. Vê? Somos circuncidados pela 
Palavra de Deus. E isso – isso corta, mas é bom para você, molda você. Poda uma 
árvore e ela terá um melhor desempenho. Não deixa que muitas pontas soltas fiquem 
nisso. Esse é o problema hoje; temos muitas pontas soltas, correndo para um lado e 
para o outro, muitas sociedades, e muito disso e muito daquilo. (Muitos se agarram no 
companheirismo que dizem ter com certos grupos e colocam toda a sua segurança eterna 
nisso, não sabendo que isso é apenas uma religião de pontas soltas, prestes a se romper 
a qualquer momento) Vamos voltar a uma única coisa, ao Calvário, onde podemos cantar 
com o nosso coração. E mais humilde você se torna... 
 
Nós vimos em outra ocasião sobre quando o irmão Branham disse que Abraão tentou 
levar os seus parentes consigo para a terra prometida, e que isso lhe serviu como pedra 
de tropeço porque isso lhe causou muitos transtornos. Aquilo era também como pontas 
soltas que não permitiam a Abraão ter um vislumbre de todas as promessas de Deus e de 
como Ele as interpretaria. Nenhuma promessa pôde ser realmente cumprida na vida de 
Abraão até que ele se libertasse de todas as pontas soltas em que ele mesmo se 
prendeu. Mas quando ele finalmente se livrou de todas elas, então as promessas que já 
eram suas, agora estavam se cumprindo. 
 
Jeová Jiré (09/02/1961) § 58 
Agora, descobrimos que quando Abraão se separou, Deus veio até ele e disse: ―Abraão, 
tudo isso é seu‖. Agora, Ele nunca disse isso antes disso. Mas, veja, ele ainda estava 
amarrado com seu penduricalho, um pequeno fio aqui, muitas pontas soltas. Ele ainda 
tinha Ló com ele, e os espalhafatosos, e assim por diante. Então quando ele se separou, 
e realmente chegou onde Deus lhe disse, Abraão, então Deus apareceu a ele, e disse: 
―Agora, Abraão, levante-se e ande pela terra. Olhe para isso; é toda sua. Eu dou a você a 
cura divina; Eu dou a você a salvação; Eu dou a você o batismo do Espírito Santo; Eu dou 
a você todas essas promessas. Cada uma delas é sua, Abraão. Olhe através delas, veja 
o que você tem. (Vê?) Apenas veja o que é seu. Agora, elas são todas suas, Abraão‖.  

 
Tudo que Abraão teve que fazer foi livrar-se das pontas soltas que o comprometiam e 
ficar com toda a Palavra de Deus. 
 

Os Sete Trovões Juntaram Todas as Pontas Soltas 
 
O irmão Branham também chamava de “pontas soltas” a todos os mistérios de Deus que 
não foram esclarecidos ao longo das eras da igreja. Alguém me perguntou se a revelação 
dos Sete Trovões poderiam ser essas pontas soltas que foram resolvidas, e eu lhe disse 
que poderia ser, porque os trovões eram mistérios que estiveram ocultos, e que de 
alguma maneira impediam a compreensão da Palavra de Deus, mas no tempo do fim, o 
irmão Branham disse que o ministério de Elias deveria vir para unir essas pontas soltas e 
dar-nos a plena compreensão da Palavra. Nenhum outro mensageiro ou reformador 
poderia fazer isso ao longo das eras da igreja. Somente Deus poderia fazer, porque Deus 
é a Palavra, e a Palavra sempre vem aos profetas. 
 
É Este o Sinal do Fim, Senhor? (30/12/1962) §§ 289, 353 
Agora observe. Há muito da Verdade perdido lá fora, (por quê?) onde outros 
comprometeram a Verdade. Mas este sétimo anjo não se compromete com nada. 
Ele junta todas as pontas soltas, junta todas elas. E ao seu som: ―Todo o mistério de 
Deus deveria estar terminado‖. Oh! Deus, envie-o. Todos os mistérios ocultos 
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terminaram quando, ele, Isto foi revelado a ele. Pelo quê? Se esses são mistérios ocultos, 
o homem terá que ser profeta. E não acabamos de ver que o profeta, que viria na última 
era, seria aquele grande Elias que estávamos procurando? Porque, esses mistérios que 
estão ocultos, através dos teólogos, terão que ser revelados por Deus. E a Palavra 
vem somente ao profeta. E nós sabemos disso. Ele será o segundo Elias, conforme 
prometido. Oh, que coisa! A Mensagem que ele – ele trará serão os mistérios, todas, 
todas essas coisas. (...) Agora está claro? Quando o Primeiro Selo foi aberto, os Selos 
que estavam dentro do Livro, estes mistérios que foram revelados: justificação, 
santificação, Igreja católica romana, protestantes! E quando todas as suas pequenas 
batalhas e coisas deixaram essas pontas soltas na Palavra de Deus, o sétimo anjo vem 
e reúne todos eles e os explica. Vê? E então, ele termina, os Sete Trovões 
pronunciam. 
 
Então a revelação dos mistérios dos Sete Trovões trouxe para a Noiva de Cristo a união 
de todas as pontas soltas e isso deveria ser concluído antes da vinda de Cristo. 
 
É Este o Sinal do Fim, Senhor? (30/12/1962) § 363 
Estas estrelas caindo em sua constelação lá atrás! Aquele Anjo vindo, e disse: ―Como 
João foi enviado para encerrar o Antigo Testamento e trazer a introdução de Cristo, uma 
Mensagem encerrará as pontas soltas e introduzirá o Messias pouco antes de Sua 
Vinda, a Mensagem dos últimos dias‖. 
 
E foi o que o Alarido fez em Sua Aparição. Ele introduziu o Cristo para a igreja ates que 
Ele viesse fisicamente. Foi exatamente isso que o irmão Branham fez quando ele disse: 
“Meu ministério é para declarar que Ele está aqui”. Isso foi a introdução do Messias, e 
como ele disse que era o ministério de Elias que deveria fazer isso, então ele estava 
admitindo que ele era o Elias que tinha que vir para unir todas as pontas soltas deixadas 
pelos outros mensageiros. 
 
Ao longo das eras muitos homens de Deus estiveram testemunhando da Palavra de Deus 
sem poder revelá-La completamente, e isso porque somente Deus é Quem pode, e Ele o 
faz por meio de um profeta. 
 
Influência (12/01/1963) §§ 7-8 
Agora, nós cremos, como pessoas do Evangelho completo, que temos a Verdade, a 
Verdade do Evangelho. Percebemos que há muito que podemos melhorar nisso. E 
estamos ansiosos para o tempo em que... todas as pontas soltas desses grandes 
avivamentos que vieram ao mundo nos últimos séculos, bem, desde a queda da igreja, (a 
partir da segunda era) e depois na era das trevas. E então aqueles grandes guerreiros 
surgiram, para a Verdade, e eles viveriam o suficiente para ter meio que estabelecido, e 
então as pequenas pontas soltas acabariam. 
 
Isso não era para ter acontecido em nenhuma outra era, a não ser agora nesse tempo do 
fim. 
 

É Nesta Última Era Que as Pontas Soltas São Unidas 
 
Então a união das pontas soltas não é um trabalho para ministros, mas somente para 
Deus mesmo fazer, e Ele usaria um profeta para isso. Portanto, não restam mais pontas 
soltas a serem ligadas. O que o ministério quíntuplo faz é apenas conservar essas pontas 
juntas, ligadas e unidas. Ao longo das eras houve várias pontas soltas que tornavam os 
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crentes instáveis, mas nesse tempo do fim elas seriam unidas por meio de um profeta 
mensageiro, para tornar a Noiva perfeita e completa e pronta para receber o Seu Esposo. 
 
Influência (12/01/1963) §§ 217-218 
O poder de Deus, o tempo do fim está aqui. O anjo juntou as pontas soltas e nós 
estamos aqui. (ou seja, Deus juntou) Amém. ―Ele estava prestes a escrever esses 
trovões e disse: ‗Não os escreva. Sele-os‘.‖ ―E naquele dia do soar deste último, do sétimo 
anjo‖, a era da sétima igreja, a era da igreja de Laodicéia, ―o mistério de Deus‖, tudo sobre 
Deus, como Deus não é um grande grupo de deuses, mas um Deus, ―e todas essas 
outras coisas deveriam estar terminadas naquele tempo‖. As grandes batalhas, antes, 
tinham as pontas soltas penduradas. Deve estar tudo embrulhado junto, nesta última 
era. Disse: ―Então, quando isso soou, um Anjo desceu e disse: ‗O tempo não será mais. 
Vou jurar por Aquele que vive para todo o sempre, o tempo não haverá mais‘.‖ 
 
Deus sempre usou profetas para mostrar ao povo as pontas soltas de sua vida de 
comunhão com Deus, então é sempre por meio de profetas que Deus fala para juntar 
essas pontas e exortar o povo para que eles se tornem verdadeiros adoradores. 
 
Identificação (23/01/1963) § 63 
Os profetas eram aqueles tipos de pessoas, que vieram na era quando tudo estava 
ficando solto. E os profetas vieram e pegaram aquelas pontas soltas, e as traziam de 
volta e as jogavam na cara do povo, e diziam-lhes: ―O próprio Deus que você alega que 
está servindo irá destruir você, porque você se afastou do programa. Esse é o único 
caminho no qual Ele pode salvá-lo‖. E eles são sempre esquisitos. 
 
Então tudo que se procurou desvendar ao longo das eras acerca dos mistérios de Deus 
chegou ao seu termo somente nesta última era. 
 
A Brecha Entre as Sete Eras da Igreja e os Sete Selos (17/03/1963) §§ 39-40 
Agora, Isto está escrito de modo misterioso, porque nenhum homem, em parte alguma, 
sabe Isto. Deus somente, Jesus Cristo, veja. Agora, mas é… É um Livro, um Livro 
misterioso. É o Livro de Redenção. Entraremos nisso, daqui a pouco. E agora sabemos 
que este Livro da Redenção não será completamente entendido; buscou-se desvendar, 
ao longo das seis eras da igreja. (nenhum reformador pôde unir as pontas soltas) Mas 
no fim, quando o sétimo anjo começar a proclamar seu mistério, ele conclui essas 
pontas soltas que estes indivíduos buscaram desvendar. (Então se ele concluiu não 
resta mais nada a ser feito. O ministério quíntuplo não une exatamente pontas soltas, mas 
apenas mostra o que foi unido pelo profeta mensageiro) E os mistérios descem de Deus, 
como a Palavra de Deus, e revelam a revelação inteira de Deus, então a Divindade e tudo 
mais é posto em ordem. (Fala do verdadeiro ensino sobre a Deidade e da doutrina de 
Cristo. As pontas soltas disso foram concluídas) Todos os mistérios, a descendência da 
serpente e tudo mais, hão de ser revelados. Agora, veja, não estou simplesmente 
inventando isso. Isso é o que… É O ASSIM DIZ O SENHOR. Vou ler Isto no Livro para 
vocês: ―Ao toque da Mensagem do sétimo anjo, o mistério de Deus se cumpriria, que foi 
anunciado por Seus santos profetas,‖ esses são os profetas que escreveram a Palavra. 
Ao toque da sétima era da igreja, a última era da igreja, todas as pontas soltas que ao 
longo destas eras da igreja buscou-se desvendar, serão concluídas. 
 
Então se já foram concluídas, qualquer que chegar até você para dizer que ainda há 
pontas soltas, mas que Deus lhe chamou para concluí-las, é um falso profeta desta 
Mensagem. Eles usam certas declarações do irmão Branham para fazê-lo dizer coisas 
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que ele não disse, ou ainda, tentam revelar coisas alegando que o profeta não deu conta 
de revelar, quando o próprio irmão Branham disse: “Elias deve vir para reunir todas as 
pontas soltas e explicar”. Então já não resta mais nada para se explicar. Tudo já foi 
explicado. Está na Bíblia e nas fitas. Basta apenas dizer da maneira como elas dizem, 
sem introduzir nenhuma outra interpretação carnal a isso. O que o ministério quíntuplo faz 
é provar pelas Escrituras que as explicações do irmão Branham são bíblicas, a fim de 
tornar a doutrina mais clara e compreensiva para os filhos eleitos. 
 
A Brecha Entre as Sete Eras da Igreja e os Sete Selos (17/03/1963) §§ 60-61 
São pequenas pontas soltas que… Estes grandes guerreiros que entraram em cena, tais 
como Irineu, e Martin, São Martin, e Policarpo, e os vários outros, e Lutero, e Wesley, e 
todos estes. Está vendo? Da maneira que eles vieram e só viveram o bastante para—
para de certo modo trazerem uma luz e fazerem-na brilhar, mas eles deixaram muitas 
coisas em—em trevas. Adiante veio a era pentecostal, assim como a era luterana, e eles 
se desviaram pelos galhos. Mas ainda assim, muito bem, não diga que eles não 
estavam certos. Eles estavam. (Eles tinham um entendimento correto da Palavra, 
mas...) Mas há pontas soltas que não podem ser explicadas. (Ou seja, havia algumas 
coisas que eles não deram conta de entender e explicar) Mas então em… Por quê? Os 
Selos não foram abertos, para completamente revelarem o que estas coisas são. Está 
vendo? Mas então, na última era, todos estes mistérios hão de ser esclarecidos e 
divulgados. E os Selos hão de ser abertos pelo Cordeiro, e revelados à Igreja, e então 
não há mais demora. 
 
Já foram abertos e já foram revelados. Então agora só nos resta o Cordeiro vir nos 
buscar. 
 
Mas é interessante observar que o irmão Branham menciona Policarpo, o qual pertenceu 
à primeira era da igreja de Éfeso, onde a doutrina ainda era pura e sem pontas soltas. No 
entanto, veja que mesmo tendo sido discípulo do apóstolo João, Policarpo tinha algumas 
pontas soltas – porém não relacionado exatamente à doutrina – porque em outras 
ocasiões o irmão Branham disse que Policarpo estava posicionado corretamente pela 
Palavra. Mas em outra ocasião, ele disse que Policarpo estava inclinado à organização, e 
isso se deve ao fato de que por ele ter sido feito bispo em Éfeso, ele aceitou a ideia de 
uma hierarquia de cargos que exercesse autoridade sobre os demais, que depois daria 
origem ao futuro nicolaismo, e que mais tarde tomaria forma com a igreja católica 
organizada. Então fique atento, porque embora Policarpo seguisse um padrão de 
evangelismo apostólico, ainda assim, ele esteve sujeito a erros, o que nos mostra que 
isso não poderia acontecer de maneira diferente agora em nossos dias quando esse 
mesmo padrão nos foi restaurado. É por isso que sempre precisamos recorrer à Palavra 
somente, porque Nela não há pontas soltas, enquanto o homem que A ministra ainda 
pode estar enredado a isso. 
 
De qualquer maneira, à medida que as eras da igreja passavam, mais coisas foram se 
perdendo, e embora houvesse um esforço de homens de Deus em tentar levar a igreja de 
seu tempo de volta à doutrina dos apóstolos, eles ainda encontravam certas limitações 
para revelar todos os mistérios de Deus. 
 
O Primeiro Selo (18/03/1963) §§ 71, 74 
Então veio Wesley, com santificação, trouxe um pouco mais. Todavia, não concluiu; 
deixou pontas soltas por toda parte, tal como aspersão ao invés de batismo. E Lutero 
tomou ―Pai, Filho, Espírito Santo‖ ao invés de ―Senhor Jesus Cristo.‖ Todas estas diversas 
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coisas! (...) E ao final da era pentecostal, devemos receber, de acordo com a Palavra, à 
medida que Deus me ajudar esta noite a lhes mostrar, por aqui, que havemos de ver, 
receber um mensageiro que tomará todas essas pontas soltas lá e revelará o 
segredo completo de Deus, para o arrebatamento da Igreja. 
 
Como essas pontas soltas não existem mais, então nós já temos nesta Mensagem tudo o 
que é necessário para nos levar ao Arrebatamento. 
 
Parado na Brecha (23/06/1963) § 76 
Como Lutero pregou justificação, mas ele a deixou ao acaso porque ele não viveu tempo 
suficiente. E adiante… Então eles organizaram a igreja. Lutero nunca a organizou; após 
Lutero. E depois veio Wesley. E após Wesley, fizeram a igreja wesleyana. E então após 
aquilo veio John Smith, o batista; e depois Alexander Campbell, e assim por diante. Mas o 
homem, os reformadores, não viveram tempo suficiente para reunir tudo isto. (Para 
unir todas as pontas soltas da fé cristã) E então nos sobrou um punhado de pontas 
soltas, assim. E então quando eles o fizeram, por exemplo, do batismo nas águas que 
John Smith trouxe de volta, o batismo na água em—em imersão; porém usando um título. 
E muitas daquelas coisas que foram deixadas soltas. E então quando chegamos até o 
fim, a última Mensagem deve endireitar tudo aquilo, trazer estas coisas a ―uma só 
fé, um só Senhor, um só batismo.‖ Estão vendo? 
 
Então já não resta mais nada para ser endireitado. A Noiva não precisa de um outro 
profeta ou mensageiro, porque tudo já está consumado, desde que os Sete Selos foram 
abertos e revelaram os mistérios. 
 
Quem é Este Melquisedeque? Nº. 37 (04/02/1989) – Lee Vayle 
Agora, então, crê você que as fitas contêm tudo para colocá-lo no Arrebatamento ou você 
precisa de Billy Paul e Joseph e Lee Vayle e um monte de outras pessoas? Você não 
precisa de nenhum de nós. Você não precisa de nenhum ―amigo‖... irmão. Amigos do 
peito de Branham... ou grupos ou companheiros. ―...? ...O irmão Branham me disse isso e 
aquilo‖. Agora, eu posso te contar coisas que ele me disse, mas você não precisava 
delas... você não precisaria delas. Se você é uma pessoa realmente nascida de novo, 
não ficará todo confuso em seus pensamentos, correndo aqui e ali com um monte 
de pontas soltas. 
 
O Terceiro Êxodo (30/06/1963) § 274 
Seis meses antes que acontecesse, nós lhes dissemos, pelo Espírito Santo, que eu iria lá 
para receber as novas. Porque, o Escrito da pirâmide do lado de fora, como o irmão teve 
o sonho, eu o interpretei para vocês. Essa é a inteira interpretação. Agora, todos os 
mistérios de justificação, santificação, batismo do Espírito Santo, foram explicados. Agora 
apanhando as pontas soltas disso, o que estava oculto nos Sete Selos, não nas sete 
igrejas. Os Sete Selos revelaram os mistérios. 
 
Todos os mensageiros das outras eras deixaram pontas soltas que só seriam resolvidos 
nesta última era. 
 
Cristo é o Mistério de Deus Revelado (28/07/1963) § 207 
A revista Life então reuniu esse Círculo de Nuvem e Luz ali que eles não puderam 
entender, e não o sabem ainda. Porém aqui dizendo: ―Vá ali e espere que estes mistérios 
sejam revelados,‖ e aqui meses antes que isto acontecesse, e então aconteceu 
exatamente da maneira que Ele disse que aconteceria. Vocês notaram nessa fotografia? 



10 
 

Até mesmo esse Anjo à direita, quando Ele estava sendo materializado, descendo, com 
Suas asas para trás e Sua cabeça voltando-se para um lado, ali está bem ali na 
fotografia, precisamente. Meses antes que isto acontecesse, foi dito aqui que: ―Ele vai 
reunir o Corpo de crentes; para revelar, ligar aquelas pontas perdidas.‖ 
 
Shalom (12/01/1964) § 158  
Exatamente como Ele nos mostrou as Sete Eras da Igreja, o que viria. Exatamente o que 
Ele nos mostrou o que viria quando Ele colocasse aquela Luz ali, em revelação a ela, 
para mostrar ao mundo. Quando Ele enviou os sete Anjos para revelar os sete 
mensageiros que tinham estado lá embaixo, e mostrar as pontas soltas, cada Anjo 
vindo a cada dia e revelando as pontas soltas que Lutero deixou, e Wesley deixou, e 
o Pentecostes deixou, está tudo representado lá. E no próprio tipo e sombra do grande 
Shalom, Jeová, Yahweh. Vê? Exatamente. Jogou-O nos céus, e ali está o olho mecânico 
tirando uma foto Disto. Vê? Graças a Deus! 
  
Porém uma coisa que precisa ser entendido, é que quando o irmão Branham disse que o 
sétimo mensageiro deveria vir para juntar as pontas soltas, isso não significa que seu 
ministério serviu apenas para reparar os erros dos mensageiros que o antecederam. Ele 
não veio para reparar os sistemas luteranos, metodista e pentecostal para que eles 
pudessem funcionar melhor. Não! William Branham não disse: “Pronto. Já corrigi os erros 
de Lutero, Wesley, etc. Agora você pode continuar sendo um bom luterano, metodista ou 
pentecostal, que você subirá no Arrebatamento”. Não! O que o Elias fez foi trazer de volta 
a mesma mensagem efesiana, que não precisava de nenhum reparo porque não havia 
pontas soltas nela. Ele não nos trouxe de volta aos filhos, mas de volta aos pais! 
 
As religiões de pontas soltas estão todas condenadas. São irreparáveis. Não há nada que 
possa ser feito por elas. Quando viesse aquilo que é perfeito tudo mais que tivesse pontas 
soltas seria aniquilado. 
 
1 Coríntios 13:10 
Mas, quando vier o que é perfeito, então o que o é em parte será aniquilado.  
 

Uma Religião de Pontas Soltas Apenas Presume Sobre a Palavra 
 
No entanto, embora estes mistérios tenham sido revelados, para muitos que se dizem crer 
nesta Mensagem, ainda há pontas soltas na sua fé e na sua forma de viver e de servir a 
Deus. Ao invés de receber a plena revelação de Cristo, eles ainda estão presumindo. Os 
Selos ainda não foram abertos para eles. 
 
A Brecha Entre as Sete Eras da Igreja e os Sete Selos (17/03/1963) §§ 70-71 
―Selo‖ significa… Agora, estas são palavras que tomei do dicionário. ―Selo‖ significa uma 
―obra consumada.‖ E quando o Sétimo Selo é aberto, o mistério de Deus que está selado 
nestes misteriosos Selos é cumprido. Até o dia em que esse Selo seja aberto, e então é 
revelado o que está no interior Dele. Se o homem está querendo saber o que está 
naquele vagão de carga, diz: ―Deve ter tal e tal. Deve ter.‖ Ele está presumindo. (Assim 
fizeram todos os crentes nas eras passadas. Eles tinham uma religião de pontas soltas, 
apenas presumindo sobre a Palavra, pois os mistérios estavam selados, mas é somente 
nesta última era que as presunções deveriam acabar. Eles podem até ler as mensagens 
pregadas sobre os Sete Selos, mas isso não significa que estes Selos se abriram para 
eles. A Deidade de Cristo ainda continua sendo um Selo para eles, pois ainda descansam 
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sua fé em uma religião de pontas soltas) Mas quando o selo é aberto, e a porta é 
aberta, nós então vemos dentro dele e vemos exatamente o que está ali. 
 
Porque não há mais pontas soltas. Porém quando alguém não conhece a Deus e o Seu 
Filho Jesus Cristo, mas apenas presume sobre o que Eles são e o que a Bíblia diz a 
respeito, ele estará sem rumo e sem entender o que está acontecendo agora. 
 
Um em Um Milhão (24/04/1965) § 11 
O tempo e a hora em que estamos vivendo, se uma pessoa não sabe em que direção ir, o 
que fazer ou como virar, você está—você não está caminhando mais por fé; você está 
simplesmente conjeturando, está presumindo. E presumir é—é ―avançar sem autoridade 
oficial.‖ Assim, se não temos a verdadeira autoridade oficial para saber o que Deus disse 
que aconteceria nesta hora, como chegaremos a enfrentar esta hora? E temos de 
enfrentá-la, conhecendo, por fé em Sua Palavra, as coisas que devem estar acontecendo 
agora; e a condição das nações, a condição das pessoas, a condição da igreja, e assim 
por diante. 
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